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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  DOZE DE MAIO DE  

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos doze dias do mês de Maio de dois mil e onze, pelas catorze horas, reuniu ordinariamente 

na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste.- 

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Paulo Jorge Marques 

Inácio e José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça e Lourinhã, 

respectivamente.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Dr. Fernando José da Costa, Dr. António José Correia Santos e 

Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, 

Cadaval, Caldas da Rainha, Peniche e Torres Vedras, respectivamente.-----------------------------------

-----Estiveram  também presentes os Vice-Presidentes, Dra. Mafalda Tavares e Engº Humberto 

Marques  das Câmaras Municipais de Nazaré e Óbidos respectivamente.-------------------------------- 

------Participou ainda na reunião o Vereador: Dr. Jorge Abrantes,  da Câmara  Municipal   de 

Peniche--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Não esteve presente o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço.---------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – QREN – Contratualização---------------------------------------------------------------- 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 08/ 2011 Reunião de 12.05.2011 
                                   

Fl 5 5  

-----Ponto Dois  – ADRO----------------------------------------------------------------------------------------

-----2.1 – Quota Anual da OesteCIM-------------------------------------------------------------------------

-----2.2 – Congresso do Oeste ---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três – Ponto de Situação de Assuntos Estratégicos do Oeste------------------------------

----3.1 – Projecto SAMA OesteCIM-------------------------------------------------------------------------- 

----3.2 – Oeste Sustentável – Projecto Iluminação Pública do Oeste;----------------------------------

----3.3 – Plano Director da “Baixas “ – AdP---------------------------------------------------------------- 

----3.4 – Pisoeste EEIM -----------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – Informações ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional ----------------------------------------------

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo deu início à reunião pelas 15.00 Horas.--------------  

-----Ponto Um – QREN – Contratualização ----------------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo fez o ponto de situação da reunião que decorreu no Mais Centro, dia 27 

de Abril de 2011 e comunicada aos Senhores Presidentes toda a informação prestada sobre o 

QREN.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois  –ADRO – Agência de Desenvolvimento Regional do Oeste-------------------------

2.1- Quota Anual da OesteCIM-------------------------------------------------------------------------------- 

-----Interviu o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, na qualidade de Presidente do 

Conselho de Direcção da ADRO, referindo que a ADRO tem neste momento contrato com a ANQ -  

Agência Nacional para a Qualificação durante dois anos, (2010 e 2011) e será no próximo mês de 

Agosto que os CNO´s apresentam as candidaturas à ANQ, por mais dois anos. Durante a 2ª 

quinzena de Junho a ADRO irá apresentar no Conselho Executivo  da OesteCIM, uma proposta 

onde vai equacionar o seu futuro. Até final de 2011 a OesteCIM terá que assumir as suas 

responsabilidades mediante os cenários que se vierem a colocar. No entanto refere que deveria 

haver um esforço por parte de todos no sentido de validar o CNO, dada a sua importância a nível 

regional. Afirma que o Oeste tem um património importante relativamente à certificação de 

competências e a Agência goza de uma boa  imagem e credibilidade junto da ANQ.------------------- 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo, diz não estar disponível para contribuir para uma 

entidade para a qual o Município de Arruda dos Vinhos não beneficia dos serviços. A contribuição 

da OesteCIM para com a Agência é repartida por todos, mas os benefícios não são distribuídos por 
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todos. Ou se torna auto-sustentável, através de uma outra forma de financiamento, ou no seu 

entender, da forma como está, não tem viabilidade económico-financeira-------------------------- 

----- O Conselho Executivo irá assim aguardar pela proposta da Agência e tomará uma decisão até 

ao final do mês de Junho. No que respeita ao pagamento de 2011, a efectuar com base na 

deliberação da Assembleia Intermunicipal – Acta nº 6/2002, de 28.11.2002, que atribuía uma 

transferência anual de 77.518,03 € àquela entidade, para fazer face às despesas de funcionamento, 

deverá o mesmo ser suspenso no sentido de aguardar a decisão já referida. ------------------------------ 

2.3 – Congresso do Oeste----------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente fez o ponto de situação das reuniões da Comissão Organizadora sobre o 

Congresso. No âmbito da sua realização do Congresso do Oeste que irá decorrer nos dias 29, 30 de 

Setembro e 1 de Outubro. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

----O Sr. Presidente do Conselho Executivo relativamente ao Congresso informou que o Município 

de Arruda dos Vinhos, não assume quaisquer custos para com este evento, dada a situação e 

realidade do País.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da ADRO informa que se está a desenvolver esforços para que este Congresso  

tenha o menor custo possível e o Congresso será realizado tendo em conta as dificuldades actuais -- 

----O Dr. André Macedo adiantou que já foi elaborado um orçamento estimativo no valor de 

50.000,00 € (cinquenta mil euros) e da visitação ao local do Congresso em Alenquer, concluiu-se 

que necessita de alguma intervenção e segundo orientações do Presidente da ADRO, tentar-se-á  

obter meios financeiros e apoios que paguem os custos. --------------------------------------------------- 

-----Referiu ainda que a OesteCIM irá apresentar no Congresso projectos financiados pelo QREN, 

tais como o Projecto SAMA, o ROE – Rede Oeste Empreendedor, Batterie e outros projectos que 

podem financiar acções, através de rubricas próprias, nomeadamente: workshops e seminários.----- 

-----Foi colocado  à consideração dos presentes pelo Sr. Presidente da ADRO três propostas para o 

“slogan” do Congresso do Oeste: -------------------------------------------------------------------------------

a) “Oeste – Tradição, Modernidade e Futuro”----------------------------------------------------------------

b) “Oeste Território de Futuro”------------------------------------------------------------------------------ 

c) “Oeste um Compromisso com o Futuro”-------------------------------------------------------------------- 

-----Deliberado por unanimidade aprovar, a proposta a) “Oeste – Tradição, Modernidade e 

Futuro”--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----Relativamente à realização de três dias de Congresso, a situação terá que ser muito bem 

ponderada, devido aos custos inerentes.------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Três – Ponto de Situação de Assuntos Estratégicos do Oeste;-----------------------------

-----3.1 – Projecto SAMA OesteCIM -------------------------------------------------------------------------

-----Foi feito um ponto de situação do Projecto SAMA quanto às respostas recebidas das equipas de 

trabalho dos respectivos Municípios, estando  em falta: Alcobaça, Cadaval, Caldas da Rainha, 

Nazaré, Óbidos, Peniche e Sobral de Monte Agraço. O Conselho Executivo tomou conhecimento.-- 

-----Ponto Quatro – Informações.----------------------------------------------------------------------------- 

-----Tendas – Ponto de Situação ---------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0078, datada de 09.05.2011, com o ponto 

de situação actual do estado das tendas ao serviços dos Municípios, anexando orçamentos para 

arranjo da cobertura e estruturas metálicas das tendas.-------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar a reparação das tendas e incumbir a 

Pisoeste para apresentar uma solução, com o objectivo de assegurar futuramente a manutenção e 

gestão das tendas.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Reuniões Técnicas -  Área de Gestão Financeira --------------------------------------------------------

----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0077 datada de 09.05.2011, propondo a 

realização de reuniões técnicas – área de Gestão Financeira que consistiriam em reuniões 

acompanhadas por um Técnico especialista da área da contabilística/Financeira que procederia ao 

esclarecimento das questões previamente definidas, com o objectivo de facilitar os Municípios 

integrantes da OesteCIM na obtenção de respostas e esclarecimentos perante os diversos assuntos 

que vão surgindo e uniformizar as metodologias e  procedimentos aplicados.----------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, aprovar.------------------------------------------- 

-----Certificação Legal de Contas e Relatório Complementar-----------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0079 datada de 11.05.2011 para 

conhecimento apresentada pela entidade MGR – Roberto, Graça & Associados. O Conselho 

Executivo tomou conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------- 

-----Mapa com o ponto de situação das dívidas das comparticipações dos Municípios na OesteCIM-

-----Foi distribuído a todos os presentes o mapa com o ponto de situação acima mencionado.--------- 

-----3.2 – Oeste Sustentável – Projecto Iluminação Pública do Oeste ---------------------------------

-----O Engº Humberto Marques em representação do Conselho de Administração da 
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OesteSustentável fez o ponto de situação a todos os presentes do projecto de Iluminação Pública do 

Oeste, tendo informado que foram realizadas várias reuniões com a EDP Distribuição, EDP 

Inovação, ERSE e o Mais Centro. A Oeste Sustentável apresentou o projecto ao MaisCentro de um 

modo global. Da apresentação feita a Profª Ana Abrunhosa e a Dra Isabel Damasceno, salientaram 

que o projecto merecia grande acolhimento por parte do MaisCentro, essencialmente por ser 

estruturante e pela sua dimensão regional e haveria duas possibilidades: ou pela via do POVT ou 

em sede de aviso de abertura de concurso, Eixo 1-Regulamento de Energia – Eficiência Energética, 

aberto até final de Junho. Este aviso tem cerca de 7,5 M€ de dotação para toda a Região.-------------- 

A Oeste Sustentável questionou o MaisCentro relativamente à possibilidade de reforço do aviso de 

candidatura, de modo a contemplar o projecto, tendo obtido informação de que este merecia toda a 

atenção, por parte do MaisCentro, e no caso de falta de verba teriam capacidade para reforçar o 

aviso. Foi informado o MaisCentro que para dar sustentação económico/financeira ao projecto era 

necessário um financiamento Feder na ordem dos 10 M€.--------------------------------------------------- 

-----O Engº Humberto Marques informou ainda que ontem se realizou uma reunião na OesteCIM, 

para preparação da candidatura e tentativa de entrega da mesma, na 2ª semana de Junho. -------------

-----Disse ainda que o Acordo com a EDP estará finalizado dentro de dias,  solicitando que após a 

finalização desse Acordo, o Conselho Executivo  agende uma reunião como ponto único da ordem 

de trabalhos para ser discutido cláusula a cláusula, os Termos desse mesmo Acordo. ------------------ 

-----De seguida o Sr. Presidente do Município de Caldas da Rainha tomou a palavra dizendo que 

relativamente a todo o desenvolvimento deste processo, se sente um pouco desconfortável com toda 

a situação até porque entende que, sendo a Oeste Sustentável uma Entidade constituída com Órgãos 

e Orçamento próprios, não só deveria gerir os projectos mas também assumir os encargos dos 

mesmos. As certezas de momento é que quer o estudo, quer os serviços jurídicos, terão que ser 

pagos e assumidos pela OesteCIM, discordando assim com toda esta situação. ------------------------- 

----3.3 – Plano Director das “Baixas “ – AdP---------------------------------------------------------------

-----Foi presente e distribuído o memorando  a todos os presentes, sobre o ponto de situação 

“Abastecimento de águas residuais em “Baixa”, que se anexa à presente acta.-------------------------- 

----3.4 – Pisoeste EEIM ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Relativamente a este assunto o Contrato de Cedência de Superfície deverá ser elaborado pela 

OesteCIM até dia 1 de Junho e apresentado posteriormente para aprovação do Conselho Executivo, 

o Contrato de Cedência de Superfície, definição do respectivo montante bem como definição do 
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respectivo prazo de duração e aprovação do projecto de Minuta da Escritura----------------------------

----O Sr. Presidente do Conselho de Administração da Pisoeste fez ainda um ponto de situação do 

processo de consulta ao mercado no âmbito da deliberação do Conselho Executivo de 14.04.2011.-- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional-----------------------------------------------

-----Relatório de Gestão do Exercício de 2010 da Trevoeste ------------------------------------------------

-----Foi apresentado pelo Sr. Presidente do Município do Cadaval para conhecimento dos membros 

presentes, o Relatório de Gestão do Exercício de 2010 da Trevoeste.--------------------------------------  

-----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente e tomado conhecimento da seguinte correspondência:----------------------------------- 

-----Ofício referência 93/2011, datada de 29.04.2011 da Assembleia Municipal da Nazaré  -Petição 

“Ausência de valências na extensão de Saúde de Famalicão-Apoio à petição da População da 

Freguesia de Famalicão-Nazaré”--------------------------------------------------------------------------------

-----Ofício referência 106/2011, datado de 20.04.2011, da Assembleia Municipal da Nazaré  – 

Mocão “Não vamos deixar de lutar pelo Novo Centro de Saúde da Nazaré”------------------------------

----Ofícios referências 2011/0300 a 2011/0306 do Sr. Presidente da Assembleia Intermunicipal, da 

OesteCIM, relativamente ás deliberações tomadas na Assembleia do dia 29 de Abril de 2011.--------

-----Ofício referência 400/2011, datado de 10 de Maio, da Pisoeste EEIM, anexando listagem do 

ponto de situação mensal dos clientes da Pisoeste.------------------------------------------------------------ 

-----Ofício da ACPSLO – Associação de Criadores do Puro Sangue Lusitano do Oeste, datado de 

29 de Abril de 2011, convidando a OesteCIM para abertura protocolar da 2ª Feira Regional do 

Cavalo Lusitano do Oeste, dia 13 de Maio, pelas 19H00, no Parque D. Carlos I em Caldas da 

Rainha.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Ofício referência nº 409/2011, datado de 20 de Abril, do Turismo do Oeste, apresentado um 

conjunto de sugestões sobre “Cooperação Institucional/Reforço de Imagem.”---------------------------

-----Ofício do Gabinete do Ministro das Obras Públicas, Transportes e Comunicações, referência 

2046, datado de 19 de Abril, acusando a recepção do ofício da OesteCIM, sobre o Centro de 

Exames de Condução em Sobral de Monte Agraço.----------------------------------------------------------

-----Ofício da Caixa Geral de Depósitos, referência 826/APE-4 datado de 15.4.2011,  informando 

que o Conselho de Administração da CGD autorizou a prorrogação da dispensa do Dr. André Luís 

Valadão Coelho Rocha de Macedo, para o exercício de funções na OesteCIM até 31.12.2011.-------

-----Ofício da Sociedade de Advogados CSA – Correia, Seara, Caldas & Associados RL, datado de 
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29 de Abril, solicitando uma reunião sobre o chamado “Licenciamento Zero”.--------------------------

------Ofício do POPH referência 842/201, datado de 19.04.2011, enviando notificação da proposta 

de decisão de aprovação da candidatura ao Eixo 7 – Planos para a Igualdade.----------------------------

-----ENCERRAMENTO----------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezassete horas e da qual,  para  

constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta 

no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal 

do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai 

ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.--------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


